

創立120周年記念  
体育祭

9月5日(土)



「みんなが一つに」

聖流ブロック保護者 久米 佳純

九月五日、天候にも恵まれ、「創」百二十年の伝統と新たな躍進のテーマのもと、八幡浜高校体育祭が開催されました。

「いざ、出陣!」そう聞こえてくるような迫力のあるパネルをバックやしながら、入場してくる子どもたちの姿がまるで戦士のように一層勇ましく見えました。

更に競技においては、子どもたちの真剣な眼差しや仲間を応援する声、歓声から、勝負にかける熱い思いが伝わり、私のカメラを持つ手も自然と力が入りました。応援合戦では、声がかかる程の大きな声と二糸乱れぬ動き、全員が一つとなった瞬間と若さあふれるパワーに圧倒され、感動で胸が熱くなりました。一方で、目を回してフラフラになりながらリレーする宇宙遊泳や三ブロック合同の仮装では、観客席でも大爆笑。八高力バンの色が今後どうなるのか気になるところですが、自分たちの伝統ある学校を自分たちで考えて良いものにしていくこうとすることは、とても大切なことだということを改めて感じました。

そして、今回、息子が聖流ブロックのブロック長をさせていただきましたが、高校生活の集大成を体育祭という大きな舞台で見せていただくことができ、支えてくれた仲間やご指導いただいた先生方には、心より感謝申し上げます。

家ではほとんど学校の話をしない息子から、突然「ブロック長になった。」という言葉聞いたときは少し驚きましたが、息子にこれだけうとしている気持ちがいかにうれしく、それこそ最後まで責任をもってやり遂げてほしいと陰ながら応援しました。

新型コロナウイルスの影響で、様々な行事が中止や延期となっている中、体育祭開催において、学校では様々な協議を重ねてこられたことと思います。入場制限があったものの、盛大に開催されたこと、子どもたちが力を合わせてこの伝統ある八幡浜高校体育祭をやり遂げたことが何よりうれしく思います。この記念すべき日に参加させていただき、本当にありがとうございました。





## 「美しき青春の輝き」

柏皇ブロック保護者 藤堂 玄人

テレビの画面いっぱい、八幡浜高校創立百二十周年記念体育祭の様子が映し出されるやいなや、三ブロック合同で制作した装飾の大パノラマが目飛び込んだ。波しぶきが舞い、軍旗はためく黄金の空の下、一点を見つめる若き総大将。開会式直後の全校応援では、座席に立つ生徒がこの若武者に導かれるかの如く目に映った。そして、未来永劫どんな敵が襲い掛かろうとも、正々堂々立ち向かう、たくましい八高生軍団が浮かび上がった。

圧巻はやはりブロック対抗応援合戦である。どのブロックの応援も見事というほかないが、とりわけ柏皇ブロックのそれは、群を抜いていた。扇子を用いての糸乱れぬ身振りといい、アップテンポの力強い太鼓のばち捌きといい、全てが想像を遥かに超えたハイレベルな応援で他を圧倒した。一体、この域に達するまでどれだけ考え、悩み、もがきながら練習を重ねたのだろう。そして、どれだけ仲間と支え合い、互いを信じたことだろう。練習期間中の娘の口癖は、決まって「柏皇のみんなは本当にいいんよ。」だった。この口癖がその答えだと思う。よき仲間とともに、美しい青春の輝きを放ちながら過ごしたかけがえのない時間を生涯の宝として大切にしたい。

終わりに、これまで子どもたちを支え、励まし、導いてくださった先生方をはじめ、お世話になった全ての方に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 「勇往邁進、八高生！」

八翔ブロック保護者 菊池 理恵

今年は、例年と違いコロナ禍による休校や行事の中止が相次いだので、体育祭が最後までやりきれよう、願いがらの参観でした。

夏休みが終わると、子どもたちは練習に没頭しました。部活動を引退し、運動で汗を流すことがなくなった子どもたちの顔も、日に日に小麦色になり、体育祭が近づきつつあることを実感し安堵しました。

体育祭本番。「勇往邁進」の言葉と勇敢な顔つきの武士を描いた壮大な装飾が目に入りました。この絵をバックに子どもたちの演技は、それに劣らない素晴らしいものでした。

徒競走やリレーでは、コーナーでの激しい競り合いやバトンパスで仲間を呼ぶ姿は、闘志に燃えていました。抜きつ抜かれつ、各ブロックの応援もテントの中の保護者もその勢いに引き込まれました。

また、綱引きや綱奪いでは、力強さが輝きました。砂ぼこりを巻き上げ、しっかりと足を踏ん張り諦めない姿勢に感動しました。どの子も仲間のために必死で綱を握っていました。若い力がぶつかり合う姿に、見ている方も元気をもらいました。

そして、応援合戦。手作りの衣装を身にまとい、ブロック全員の気持ちを声やパフォーマンスに込め、演じました。太鼓の音に合わせ、心を一つに集中していました。どのブロックも構成を練り、個性的で見応えがあるものでした。

全員が勇往邁進し、力を出し切った体育祭でした。先生や仲間を支えられ成長した姿を見て、三年間、良い環境で育てていただいたことが実感できました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

